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高雄醫學大學 111學年度第 1學期第 1次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：中華民國 111年 10月 05日（星期三）中午 12：00 

開會地點：勵學大樓二樓第一會議室 

主席：宿自會 A館男館長—郭其瑞 

出席人員：汪宜霈學務長、林昭宏總務長、林佩昭組長、林翀組長、陳信福組長、張松山主

任、謝志昌組長、王繼國先生、吳珮綺小姐、許四郎先生、林季瑤小姐、李心慧小姐、黃郁

倫小姐、蘇彥禎小姐、郭其瑞、戴瑄辰、葛苡柔、許庭瑜、張晨希、吳芷悅、楊允菱、劉芯

妤、林珈阡、陳又菡、范羽萱、陳怡霖、余柔嫻、陳品蓁、官俊豪、劉哲豪、連昱睿、羅定

棋、邱聖裕、蘇冠輝、張鈞晏、蔡允頎、歐承佑 

記錄人員：吳芷悅 

主席報告： 

⚫ 非常感謝各位長官以及宿自會的幹部撥冗參加此次會議 

⚫ 特別感謝： 

1. A 館電梯內緊急照明設備裝設完成 

2. A 館曬衣間門鎖問題已解決 

壹、 長官勉勵： 

學務長 勉勵： 

     感謝各位同仁以及宿舍幹部參與此次會議，此次會議要先介紹一下我們宿舍新進的

同仁和新任的館長，期待大家日後可以一起努力帶著宿舍前進。 

貳、 前次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

案   由 
執行 

單位 
辦理情形 

Ａ館 B1 安全問題 

(案號 10901-4) 

總務處 

營繕組 

營繕組(109 年 10月 26日會議)： 

經過討論後決議將增設門禁讀卡機，而門禁在火災時自

動解除，希望能在 11月底完成刷卡機安裝，而火災連動

解除也會盡快完成。 

 

事務組(109 年 12月 09日會議)： 

上次會議決議的增設門禁讀卡機，包含火災時自動解

除，將編列於 110學年度預算。 

 

事務組(110 年 05月 19日書面回覆)： 

目前門禁讀卡機已架設完畢，而關於防火門開啟造成之

警報器警鳴的連動設定部分會再請廠商盡快設定消除磁

環連動。 

 

事務組(110 年 05月 19日書面回覆): 
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門禁讀卡機已裝設。 

 

營繕組(110 年 05月 19日書面回覆)： 

B1F門禁刷卡機已裝設完成。 

目前 A 館各樓層門禁尚未有火災警報連動解鎖功能，將

全棟整合評估，編列預算後一併施作。 

 

營繕組(110 年 10月 22日會議)： 

目前 A 館各樓層門禁尚未有火災警報連動解鎖功能，將

全棟整合評估，因為全棟實施經費龐大，目前預算預計

編列在下一個年度(111)。 

 

營繕組(111 年 05月 18日會議)： 

會請廠商再將全棟整合評估，並且編列至 111 學年度的

預算。 

 

營繕組(111 年 10月 05日會議)： 

宿舍 A 館各樓層門禁火災警報連動解鎖功能皆完成（含

B1）。 

 

■結案 

□列管，下次追蹤時間：111-1第二次座談會 

安全帽汰換更新 

(案號 11103-5) 

學務處 

生輔組 

軍訓室(111 年 3月 23日會議)： 

建議先暫停租用老舊的安全帽以維護住宿生安全，編列

經費是沒問題的。 

 

生輔組補充(111 年 3月 23日會議)： 

希望可以訂定租用安全帽的相關規定以保護住宿生安

全。 

 

軍訓室(111 年 5月 18日會議)： 

未來希望購買全罩式安全帽，如果安全帽太老舊就需要

停止使用。預算來源還需溯源，之後會再討論。 

 

生輔組補充(111 年 5月 18日會議)： 

如果將安全帽視為學校的硬體設備，考量安全問題後，

決定不購買決定不購買。 

 

生輔組補充(111 年 10月 05日會議)： 

因應疫情，本學期暫不提供安全帽，未來如有需求再提

案討論。 
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■結案 

□列管，下次追蹤時間：111-1第二次座談會 

1111寢室水管線路噪音

議題問題 

（案號 10812-6） 

總務處

營繕組 

營繕組(109 年 04月 01日會議)： 

此問題應不只 1111寢受影響，因管線支撐架太長，導致

管線彼此撞擊，目前只能等 111學年度 A館整修，才有

辦法整頓天花板管線問題。 

 

事務組(111 年 3月 23日會議)： 

目前推測為水錘的問題，會先請廠商再次觀察 1111寢室

水管噪音問題並改善，其他寢室若有類似問題，將各自

逐步改善，而不會做整體的改善。 

 

營繕組(111 年 10月 05日會議)： 

有針對高樓層先做測試，把 11到 13樓的水壓降低，1111

房於 10內也有先做測試，目前為止已解決，待日後觀察。 

 

□結案 

■列管，下次追蹤時間：111-1第二次座談會 

緊急狀況的處理程序以

及相關負責人員職責 

(案號 11103-臨 1) 

學務處 

軍訓室 

軍訓室(111 年 03月 23日會議)： 

會重新檢討突發事件處理的 SOP，也希望宿舍幹部提出相

關建議一起來做改善。 

 

軍訓室(111 年 05月 18日會議)： 

如果有緊急事件發生，可以通報校安中心，會視情況到

現場，並協助處理後續事件。 

 

生輔組補充(111 年 05月 18日會議)： 

會與總務處聘任的宿舍安全管理員，以及校安中心進行

溝通、確認職責，並列出處理程序的細項，也希望宿舍

幹部提出相關建議一起來做改善。 

 

生輔組補充(111 年 10月 05日會議)： 

幹部先行開會討論，再和總務處及軍訓室等外部單位做

溝通。 
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參、 提案討論： 

⚫ 提案一 （11110-1） 

  提案單位：宿自會 

  案由：兌幣機故障率頻繁 

    說明： 住宿生反應洗衣間的兌幣機時常故障不能使用，希望能定期檢查使機器正常運作。 

    決議： 

 

□結案 

■列管，下次追蹤時間：111-1第二次座談會 

Wi-Fi 訊號不好 

(案號 11105-1) 
圖資處 

圖資處(111 年 05月 18日會議)： 

就目前的匯流閘處於飽和的情況，未來若有施工的需求

的話，會以更換訊號發送範圍更大的機台為主。 

 

生輔組(111 年 05月 18日會議)： 

請宿舍幹部製作表單調查住宿生是否有需要加強電梯間

的 Wi-fi強度，若有確認有需要，再請圖資處協助編列

經費與施工。 

 

宿自會(111 年 6月 22日 E-mail 回覆): 

承會議中希望本會能協助調查 A館住宿生對於該案的相

關意見，調查結果為 

1.交誼廳使用率為 70.5% 

2.認為應該加強各樓層的交誼廳的 Wi-Fi訊號比率為 

93.7% 

再煩請圖資處協助編列相關預算與施工，謝謝。 

 

圖資處(111 年 10月 05日會議)： 

使用電腦網路使用費來編列預算，預計在 111學年度的

寒假施工。 

 

□結案 

■列管，下次追蹤時間：111-1第二次座談會 
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事務組(10/05)： 

 爾後做烘衣機及洗衣機維護時，同時也會做兌幣機的維護。 

  

 主席報告(10/05)： 

 後續會持續追蹤，若還是缺硬幣會再和事務組討論。 

      （■下次追蹤時間:111學年第二次座談會   □無下次需追蹤事項  ） 

⚫ 提案二 （11110-2） 

  提案單位：宿自會 

  案由：統一更換宿舍椅子 

    說明：因目前的椅子產生的聲音較大且會產生裂縫，希望可以統一更換椅子，換成噪音

較小且安全性較高的椅子。 

決議： 

學務處(10/05)： 

現在無法全面更新，請宿自會先統計真的有立即危險和不堪使用的，盤點經費後分批汰

換。 

      （■下次追蹤時間:111學年第二次座談會   □無下次需追蹤事項 ） 

 

肆、 臨時動議： 

⚫ 提案 （11110-臨 1） 

提案單位：宿自會 

案由：A館地震災後修繕工程進度預計何時維護 

討論摘要：確認 A館地震災後修繕工程進度 

營繕組(10/05)： 

針對公共空間陸續修繕，無法確定何時完成，會利用抽空的時間去補修，盡量每層公共

空間都巡視一輪，室內要到寒假退宿後統一巡視修繕。 

   （■下次追蹤時間:111學年第二次座談會   □無下次需追蹤事項   

  

伍、 下次追蹤事項： 

案號 追蹤事項 執行單位 

1111 寢室水管線路噪音議題

問題 

（案號 10812-6） 

營繕組(111 年 10月 05日會議)： 

有針對高樓層先做測試，把 11到 13樓的水壓

降低，1111房於 10內也有先做測試，目前為

止已解決，待日後觀察。 

總務處營繕組 
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陸、 長期追蹤事項： 

案由 決議 執行單位 

1111 寢室水管線路噪音議

題問題 

（案號 10812-6） 

營繕組(109 年 04月 01日會議)： 

此問題應不只 1111 寢受影響，因管線支撐

架太長，導致管線彼此撞擊，目前只能等

111學年度 A館整修，才有辦法整頓天花板

管線問題。 

事務組(111 年 3月 23日會議)： 

目前推測為水錘的問題，會先請廠商再次觀

察 1111 寢室水管噪音問題並改善，其他寢

室若有類似問題，將各自逐步改善，而不會

做整體的改善。 

營繕組(109 年 04月 01日會議)： 

此問題應不只 1111 寢受影響，因管線支撐

架太長，導致管線彼此撞擊，目前只能等

111學年度 A館整修，才有辦法整頓天花板

管線問題。 

事務組(111 年 3月 23日會議)： 

目前推測為水錘的問題，會先請廠商再次觀

察 1111 寢室水管噪音問題並改善，其他寢

室若有類似問題，將各自逐步改善，而不會

做整體的改善。 

（■下次追蹤時間 111學年第二次座談

會） 

總務處營繕組 

緊急狀況的處理程序以及相

關負責人員職責 

（案號 11103-臨 1） 

軍訓室(111 年 03月 23日會議)： 

會重新檢討突發事件處理的 SOP，也希望宿

舍幹部提出相關建議一起來做改善。 

軍訓室(111 年 05月 18日會議)： 

如果有緊急事件發生，可以通報校安中心，

會視情況到現場，並協助處理後續事件。 

生輔組補充(111 年 05月 18日會議)： 

會與總務處聘任的宿舍安全管理員，以及校

安中心進行溝通、確認職責，並列出處理程

序的細項，也希望宿舍幹部提出相關建議一

起來做改善。 

生輔組補充(111 年 10月 05日會議)： 

幹部先行開會討論，再和總務處及軍訓室等

學務處軍訓室 
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柒、 散會： 

主席宣佈散會：下午 12:40分整。 

 

捌、 附件： 

附件一： 111-1 第一次座談會PPT.pptx  

外部單位做溝通。 

（■下次追蹤時間 111學年第二次座談

會） 

https://docs.google.com/presentation/d/1vJZm94vq1SNT3VhLsWf54nNFp-0HvZRL/edit?usp=sharing&ouid=101101725982069239398&rtpof=true&sd=true

